



## Allagener Kompanien ermitteln ihre Sieger

Das traditionelle Kompanie-Pokal-schießen der Allagener St. Sebastia-nus Schützenbruderschaft hat be-gonnen. Am Freitag fand der erste Schießabend statt und wurde von den Schützen gut angenommen.

Weitere Termine sind am 12., 19. und 26. Oktober jeweils um 19.30 Uhr auf dem Schießstand in der Möhnetalhalle. Dabei geht es natür-lich zum einen um den sportlichen Ehrgeiz, sich mit anderen zu mes-

sen. Zum anderen dienen die Aben-de natürlich der Pflege der Gesellig-keit. Das Endstechen der Kompa-nien findet im Januar 2019 statt; die Pokalübergabe im Rahmen der Ge-neralversammlung. ■ Foto: Franke